
にしおしにしおしにに すむ すむ  
がいこくじんがいこくじんのの ための ための

やさしい日
に

本
ほ ん

語
ご

で  書
か

いてあります。

せいかつじょうほうせいかつじょうほうせいかつじょうほう
2024年

ねん

5月
が つ

号
ご う

令
れ い  わ  

和6年
ねん

COVID-19 

子子
ここ

どもども

生生
せ い か つせ い か つ

活活

お金金
か ねか ね

制制
せ い  ど  せ い  ど  

度度
子
こ

どもに
関
かんけい

係する  情
じょう

報
ほう

国
くに

や  市
し

で  決
き

められた
約
やくそく

束の  情
じょう

報
ほう

お金
かね

に  関
かんけい

係する
情
じょう

報
ほう

生
せいかつ

活するために
大
たいせつ

切な  情
じょう

報
ほう

新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスに
関
かんけい

係する  情
じょう

報
ほう

イイ
い べ ん とい べ ん と

ベントベント

遊
あそ

びに行
い

く  イ
い べ ん と

ベント
などの  情

じょう

報
ほう

仕仕
 し  ご と し  ご と

事事

仕
 し  ご と

事に
関
かんけい

係する  情
じょう

報
ほう

情
じょう

報
ほう

の種
しゅるい

類

西西
に しに し

尾尾
おお

市市
しし

内内
な いな い

のの お お店店
み せみ せ

でで  買買
かか

いい物物
も のも の

をを する する人人
ひ とひ と

はは
クク

く ー ぽ んく ー ぽ ん

ーポンーポンがが  使使
つ かつ か

えますえます
西
にし

尾
お

市
し

の　公
こう

式
しき

LINEア
あ か う ん と

カウントを　登
とう

録
ろく

している人
ひと

❶ 2024年
ねん

6月
がつ

1日
にち

～15日
にち

❷ 2024年
ねん

7月
がつ

1日
にち

～15日
にち

❸ 2024年
ねん

8月
がつ

1日
にち

～15日
にち

①買
か

い物
もの

で　使
つか

える　ク
く

ー
ー

ポ
ぽ

ン
ん

は　1枚
まい

で　300円
えん

の　ク
く

ー
ー

ポ
ぽ

ン
ん

です。
②1,000円

えん

の　買
か

い物
もの

で　1枚
まい

の　ク
く

ー
ー

ポ
ぽ

ン
ん

が　使
つか

えます。
　（例

れい

：2,000円
えん

の　買
か

い物
もの

 ➡ 2枚
まい

の　ク
く

ー
ー

ポ
ぽ

ン
ん

、3,000円
えん

の　買
か

い物
もの

  ➡ 3枚
まい

の　ク
く

ー
ー

ポ
ぽ

ン
ん

）
③1期

き

間
かん

（❶、❷、❸）で　5枚
まい

まで　使
つか

えます。(1,500円
えん

分
ぶん

)

①西
にし

尾
お

市
し

の　公
こう

式
しき

LINEを　開
ひら

く
②メ

め に ゅ ー

ニュー画
が

面
めん

の　ク
く ー ぽ ん

ーポンを　開
ひら

く。
③お店

みせ

にある　ＱＲコ
こ

ー
ー

ド
ど

を　読
よ

み取
と

る
④ク

く ー ぽ ん

ーポンを　使
つか

う

< 問
と

い合
あ

わせ先
さき

> 市
し

役
やく

所
しょ

2 階
かい

　④商
しょう

工
こう

振
しん

興
こう

課
か

　電
でん

話
わ

 0563-65-2158

※ク
く ー ぽ ん

ーポンが　使
つか

える　お店
みせ

は　決
き

まっています
　このイ

い

ベ
べ

ン
ん

ト
と

に　登
とう

録
ろく

している　お店
みせ

で　買
か

い物
もの

を　してください

生生
せ い か つせ い か つ

活活

LINE

※ク
く ー ぽ ん

ーポン…買
か

い物
もの

が　できる　券
けん

使
つか

える  人
ひと

使
つか

える  期
き

間
かん

使
つか

える  ク
く ー ぽ ん

ーポン

ク
く ー ぽ ん

ーポンの  使
つか

い方
かた

画像を
タップ
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歯
は

が　健
けん

康
こう

か　調
しら

べることが　できます　お金
かね

　0 円
えん

です。

3・4・5 歳
さい

の　子
こ

ども（2018.4.2 ～ 2021.4.1 生
う

まれ）

2024 年
ねん

6 月
がつ

2 日
にち

（日
にち

）　受
うけ

付
つけ

10：00 ～ 12：00

西
にし

尾
お

市
し

保
ほ

健
けん

セ
せ ん た ー

ンター

母
ぼ

子
し

健
けん

康
こう

手
て

帳
ちょう

20 歳
さい

以
い

上
じょう

のための　検
けん

査
さ

もあります。（0 円
えん

）
西
にし

尾
お

市
し

保
ほ

健
けん

セ
せ ん た ー

ンターで　受
じゅ

診
しん

券
けん

を　もらい　予
よ

約
やく

してください。
持
も

ち物
もの

は　本
ほん

人
にん

確
かく

認
にん

書
しょ

類
るい

（在
ざい

留
りゅう

カ
か ー ど

ードなど）です。
検
けん

査
さ

の後
あと

　歯
は

を　治
なお

す　お金
かね

は　必
ひつ

要
よう

です。

< 問
と

い合
あ

わせ先
さき

> 西
にし

尾
お

市
し

保
ほ

健
けん

セ
せ ん た ー

ンター　電
でん

話
わ

 0563-57-0661

< 問
と

い合
あ

わせ先
さき

> 市
し

役
やく

所
しょ

 1 階
かい

  ③子
こ

育
そだ

て支
し

援
えん

課
か

　電
でん

話
わ

 0563-65-2108

家
か

族
ぞく

が　仕
し

事
ごと

で　子
こ

どもの　世
せ わ

話を　できない　とき

小
しょう

学
がく

１年
ねん

生
せい

～６年
ねん

生
せい

2024 年
ねん

7 月
がつ

22 日
にち

（月
げつ

）
～ 8 月

がつ

31 日
にち

（土
ど

）

・2024 年
ねん

5 月
がつ

15 日
にち

（水
すい

）～ 6 月
がつ

4 日
にち

（火
か

）に　申
もうし

込
こ

みしてください。
・ス

す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォンや　パ
ぱ そ こ ん

ソコンで　申
もうし

込
こ

みが　できます。
・紙

かみ

で　申
もう

し込
こ

む人
ひと

は　市
し

役
やく

所
しょ

１階
かい

③（子
こ

育
そだ

て支
し

援
えん

課
か

）に　出
だ

してください。

夏夏
な つな つ

休休
や すや す

みみのの  児児
じじ

童童
ど うど う

クク
くく

ララ
らら

ブブ
ぶぶ

にに
入入

は いは い

りたい　りたい　子子
ここ

どもども

※おやつを　食
た

べる人…＋１, ５００円
えん

が　必
ひつよう

要です。

子子
ここ

どもども

使
つ か

える　とき

使
つ か

う　方
ほ う

法
ほ う

使
つ か

える　人
ひ と

使
つ か

える　日
ひ

時
じ

　間
か ん

お　金
か ね

７：３０～１８：００ １５, ５００円
え ん

７：３０～１８：３０ １６, ５００円
え ん

８：００～１８：００ １４, ５００円
え ん

８：００～１８：３０ １５, ５００円
え ん

申
もうし

込
こ

み

子子
ここ

どもども（3～5（3～5歳歳
さ いさ い

）の）の
歯歯

はは

のの  検検
け んけ ん

査査
ささ

が が 00円円
え んえ ん

に に なります。なります。
子子

ここ

どもども

0円
えん

になる  人
ひと

検
け ん

査
さ

の  日
ひ

場
ば

所
し ょ

持
も

ち物
も の

その他
た
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子子
ここ

どもども

学校学校でで 必要 必要なな お金 お金のの
補助補助にに ついて ついて

にしおにしお特特
と くと く

別別
べ つべ つ

支支
しし

援援
え んえ ん

学学
が っが っ

校校
こ うこ う

のの
説説

せ つせ つ

明明
め いめ い

会会
か いか い

・・体体
た いた い

験験
け んけ ん

入入
に ゅ うに ゅ う

学学
が くが く

がが あります あります

学
がっ

校
こう

で　勉
べん

強
きょう

をするために　必
ひつ

要
よう

な　お金
かね

を　市
し

が　補
ほ

助
じょ

します。（「奨
しょう

学
がく

金
きん

」と言
い

います。）
このお金

かね

は　返
かえ

さなくて　いいです。

1 か月
げつ

　9,000 円
えん

100 人
にん

まで

6 月
がつ

3 日
にち

（月
げつ

）～ 7 月
がつ

1 日
にち

（月
げつ

）

必
ひつ

要
よう

なものを「教
きょう

育
いく

庶
しょ

務
む

課
か

」に　提
てい

出
しゅつ

してください。

子
こ

どもの　障
しょう

害
がい

などが　気
き

になる人
ひと

は　市
し

役
やく

所
しょ

学
がっ

校
こう

教
きょう

育
いく

課
か

に　相
そう

談
だん

してください。

2025 年
ねん

に　学
がっ

校
こう

に　入
にゅう

学
がく

予
よ

定
てい

で　知
ち

的
てき

に　遅
おく

れがある　子
こ

どもや
手
て

足
あし

が　不
ふ

自
じ

由
ゆう

な　子
こ

どもと　親
おや

●説
せつ

明
めい

会
かい

　　小
しょう

学
がっ

校
こう

…5 月
がつ

29 日
にち

（水
すい

）
　　　　　　中

ちゅう

学
がっ

校
こう

…5 月
がつ

31 日
にち

（金
きん

）
　　　　　　高

こう

校
こう

　…6 月
がつ

12 日
にち

（水
すい

）
●体

たい

験
けん

入
にゅう

学
がく

　小
しょう

学
がっ

校
こう

…7 月
がつ

22 日
にち

（月
げつ

）

< 問
と

い合
あ

わせ先
さき

> 市
し

役
やく

所
しょ

 4 階
かい

  ②教
きょう

育
いく

庶
しょ

務
む

課
か

　電
でん

話
わ

 0563-65-2172

< 問
と

い合
あ

わせ先
さき

> 市
し

役
やく

所
しょ

 4 階
かい

  ①学
がっ

校
こう

教
きょう

育
いく

課
か

　電
でん

話
わ

 0563-65-2176

下
した

の①～⑥　全
ぜん

部
ぶ

に　当
あ

てはまる人
ひと

①高
こう

校
こう

などに　通
かよ

っている人
ひと

②勉
べん

強
きょう

の　成
せい

績
せき

が　優
ゆう

秀
しゅう

な人
ひと

（通
つう

知
ち

表
ひょう

の　平
へい

均
きん

が　3.2 以
い

上
じょう

）
③お金

かね

がなくて　高
こう

校
こう

などへ　通
かよ

うことが　難
むずか

しい人
ひと

④西
にし

尾
お

市
し

に　住
す

んでいる人
ひと

⑤他
ほか

の　奨
しょう

学
がく

金
きん

を　もらっていない人
ひと

　※�もらっていても　よいお金
かね

（貸
たい

与
よ

型
がた

奨
しょう

学
がく

金
きん

（借
か

りる奨
しょう

学
がく

金
きん

）、就
しゅう

学
がく

支
し

援
えん

金
きん

、西
にし

尾
お

市
し

私
し

立
りつ

高
こう

等
とう

学
がっ

校
こう

等
とう

授
じゅ

業
ぎょう

料
りょう

補
ほ

助
じょ

など）
⑥生

せい

活
かつ

態
たい

度
ど

が　良
よ

く　学
がっ

校
こう

の　推
すい

薦
せん

が　ある人
ひと

もらえる  人
ひ と

申
も う

し込
こ

み

もらえる  お金
かね

参
さん

加
か

できる  人
ひと

日
ひ

にち

もらえる  人
にん

数
ずう

お金金
か ねか ね

がっ　  こう

ほ　    じょ

ひつ　  よう かね

3



1.5　　税
ぜい む  か 

務課

西
に し  お   し  

尾市の　税
ぜいきん

金の　支
し

払
はら

いの　相
そうだん

談が　できます。 
支
 し  は ら

払いも　できます。納
の う

税
ぜ い

相
そ う だ ん

談

< 問
と

い合
あ

わせ先
さき

> 市
し

役
やく

所
しょ

 2 階
かい

  ②収
しゅう

納
のう

課
か

　電
でん

話
わ

 0563-65-2129

1 5 月
がつ

16 日
にち

( 木
もく

) 17：15 〜 20：00 市
し

役
やく

所
しょ

 2 階
かい

  ②収
しゅう

納
のう

課
か

2 5 月
がつ

26 日
にち

( 日
にち

)  8  ：30 〜 12：00 市
し

役
やく

所
しょ

 2 階
かい

  ②収
しゅう

納
のう

課
か

今
こ ん げ つ

月の 税
ぜ い き ん

金
　次

つぎ

の　税
ぜいきん

金などの　支
 し はら

払い期
 き げん

限は　5 月
がつ

31 日
にち

（金
きん

）    です。

おお金金
か ねか ね

税
ぜいきん

金などの　名
 な まえ

前 問
と

い合
あ

わせ先
さき

固
こ

定
てい

資
し

産
さん

税
ぜい

・都
と し

市計
けいかく

画税
ぜい

（第
だい

1期
き

）（全
ぜん

期
き

前
ぜんのう

納） 市
し

役
やく しょ

所 2 階
かい

　　税
ぜい

務
む

課
か

	 電
でん

話
わ

0563-65-2126

軽
け い じ ど う

自動車
しゃぜい

税（種
しゅべつ

別割
わり

）（全
ぜん

期
き

分
ぶん

） 市
し

役
やく しょ

所 2 階
かい

　　税
ぜい

務
む

課
か

	 電
でん

話
わ

0563-65-2125

1.3

1.4

銀
ぎんこう

行の口
こう ざ 

座、　コ
こ ん び に

ンビニ、　ス
す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォンで　支
 し はら

払うことが　できます。
※税

ぜいきん

金の　支
 し はら

払いが　遅
おく

れると　お金
かね

を　多
おお

く　払
はら

うときが　あります。

生生
せ い か つせ い か つ

活活 災
さ い

害
が い

の 話
は な し

③ 災
さ い

害
が い

の 情
じ ょ う

報
ほ う

を 確
か く

認
に ん

しよう

次
つ ぎ

は　災
さ い

害
が い

の  話
はなし

④を　勉
べ ん

強
きょう

します。

災
さい

害
がい

の　情
じょう

報
ほう

が　分
わ

かる　多
た

言
げん

語
ご

の　ア
あ ぷ り

プリや　ウ
う ぇ ぶ さ い と

ェブサイトが　あります。
災
さい

害
がい

が　起
お

きる前
まえ

に　ス
す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォンなどに　登
とう

録
ろく

してください。

NHK WORLD-JAPAN（日
に

本
ほん

の　ニ
に ゅ ー す

ュースを　発
はっ

信
しん

する　ウ
う ぇ ぶ さ い と

ェブサイトと　ア
あ ぷ り

プリ）
https://www3.nhk.or.jp/nhkworld/en/multilingual_links/

気
き

象
しょう

庁
ちょう

（日
に

本
ほん

の　災
さい

害
がい

情
じょう

報
ほう

を　知
し

るための　ウ
う ぇ ぶ さ い と

ェブサイト）
https://www.data.jma.go.jp/multi/index.html?lang=jp

Safety tips（日
に

本
ほん

の　災
さい

害
がい

情
じょう

報
ほう

を　知
し

るための　ア
あ ぷ り

プリ）

iOS

iOS

 Android

 Android
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55 月月
が つが つ

の の 市市
しし

民民
み んみ ん

相相
そ うそ う

談談
だ んだ ん

住
じゅう

宅
たく

の名
 な まえ

前 場
 ば しょ

所 募
ぼ

集
しゅう

家
や

賃
ちん
（円

えん
） 大

おお
きさ 風

ふ ろ
呂 ト

と い れ
イレ

中
なか

野
の

郷
ごう

住
じゅう

宅
たく

中
なか

原
はら

町
ちょう

半
はん

谷
や

20 １   8,500 ～ 16,800 ３ＤＫ なし 水
すいせん

洗

富
とみ

好
よし

住
じゅう

宅
たく

吉
き

良
ら

町
ちょう

富
とみよし

好新
しんでん

田中
なかかわ

川並
なみ

27 １   7,900 ～ 15,600 2Ｋ なし 水
すいせん

洗

市
 し  え い

営住
じ ゅ う

宅
た く

の お知
し

らせ （2024年
ね ん

5月
が つ

）

生
せい

活
かつ

で　困
こま

っていることを　相
そうだん

談　できます。

　　　　西
に し  お  

尾市
し

役
や く

所
し ょ

　以
 い  が い

外の　手
 て  つ づ

続きは　できません。
場
 ば  し ょ

所：市
し

役
やく

所
しょ

 ２階
かい

　⑥地
 ち いき

域つながり課
か

通
つう

訳
やく

が　いる時
 じ  か ん

間：月
げつ

曜
よ う  び  

日〜金
きん

曜
よ う  び  

日
ポ
ぽ る と が る

ルトガル語
ご

　  9：00 ～ 13：00
ベ
べ と な む

トナム語
ご

　 　 8：30 ～ 17：00

外
が い こ く じ ん

国人相
そ う だ ん

談

< 問
と

い合
あ

わせ先
さき

> 市
し

役
やく

所
しょ

 ２階
かい

 ⑥地
 ち  い き

域つながり課
か

　電
でん

話
わ

 0563-65-2383

・子
こ

どもを　育
そだ

てること。
・お父

とう

さん　お母
かあ

さん　から　子
  こ

どもへの　暴
ぼう

力
りょく

のこと。
・夫

おっと

　妻
つま

　パ
ぱ ー と な ー

ートナーなどからの　暴
ぼう

力
りょく

のこと。
・お父

とう

さん　または　お母
かあ

さんだけで　子
  こ

どもを　育
そだ

てている　家
か

庭
てい

のこと。　　　　　

< 問
と

い合
あ

わせ先
さき

> 市
し

役
やく

所
しょ

 4 階
かい

 ④家
か

庭
てい

児
じ

童
どう

支
し

援
えん

課
か

　電
でん

話
わ

 0563-56-3113
< 受

うけ

付
つけ

時
じ

間
かん

> 月
げつ

曜
よう

日
び

 〜 金
きん

曜
よう

日
び

　8：30 〜 17：00

育
い く  じ  

児の相
そうだん

談/DVの相
そうだん

談/
家
 か  て い

庭の相
そうだん

談

注
ちゅう

意
い

※�暴
ぼう

力
りょく

…叩
たた

くこと　蹴
け

ること　大
おおごえ

声で　どなること　
食
しょく

事
じ

を　あたえないこと　など

児
 じ  ど う

童相
そ う だ ん

談
・子

こ

どもの　学
がっこう

校の　生
せいかつ

活のこと。

< 問
と

い合
あ

わせ先
さき

> 市
し

役
やく

所
しょ

 4 階
かい

 ④家
か

庭
てい

児
じ

童
どう

支
し

援
えん

課
か

　電
でん

話
わ

 0563-56-0324
< 受

うけ

付
つけ

時
じ

間
かん

> 月
げつ

曜
よう

日
び

 〜 金
きん

曜
よう

日
び

　9：00 〜 16：00

　住
す

む家
いえ

に　困
こま

っている人
ひと

に　西
にし

尾
お

市
し

が　ア
あ ぱ ー と

パートを　貸
か

します。申
もうし

込
こ

みが　できる人
ひと

と
できない人

ひと

が　います。　わからないことは　市
し

役
やく

所
しょ

２階
かい

 ⑨建
けんちく か 

築課に　聞
き

いてください。

< 問
と

い合
あ

わせ先
さき

> 市
し

役
やく

所
しょ

 2 階
かい

 ⑨建
けんちく か 

築課　電
でん

話
わ

 0563-65-2146

受
うけ

付
つけ

：2024 年
ねん

5 月
がつ

8 日
にち

（水
すい

）～ 14 日
にち

（火
か

）
住
す

む人
ひと

が決
き

まる日
ひ

：2024 年
ねん

5 月
がつ

21 日
にち

（火
か

） 引
ひ

っ越
こ

しの日
ひ

：2024 年
ねん

7 月
がつ

1 日
にち

（月
げつ

）
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1 予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

の　詳
くわ

しい　内
ない

容
よう

は　市
し

ホ
ほ ー む ぺ ー じ

ームページや　チ
ち

ラ
ら

シ
し

を　見
み

て
　ください。

2 予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

が　できる　病
びょう

院
いん

や　期
き

間
かん

（いつから　いつまで）は 
　決

き

まっています。自
じ

分
ぶん

で　病
びょう

院
いん

に　予
よ

約
やく

して　ください。

3『予
よ

診
しん

票
ひょう

兼
けん

接
せっ

種
しゅ

依
い

頼
らい

書
しょ

』と 『母
ぼ

子
し

健
けん

康
こう

手
て

帳
ちょう

』を　持
も

って
　病

びょう

院
いん

に　行
い

って　ください。

　　こんなときは　保
ほ

健
けん

セ
せ

ン
ん

タ
た

ー
ー

に　聞
き

いて　ください。
　　・『予

よ

診
しん

票
ひょう

兼
けん

接
せっ

種
しゅ

依
い

頼
らい

書
しょ

』が　ないとき
　　・他

ほか

の　市
し

で　予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

を　したいとき

（病
びょう

気
き

に　かからないように　するための　注
ちゅう

射
しゃ

）

電
でん

話
わ

  0563-57-0661
住
じゅう

所
しょ

 西
にし

尾
お

市
し

熊
くま

味
み

町
ちょう

小
こ

松
まつ

島
じま

32 番
ばん

地
ち

西尾市
保健
センター

西尾市
保健
センター

にし　　お　　 しにし　　お　　 し

ほ　　けんほ　　けん

せ　　　ん　　　た　　ーせ　　　ん　　　た　　ー

西尾市

　医師会館

西尾市

　医師会館
い　し　かい かんい　し　かい かん

にし お　しにし お　し

西尾税務署西尾税務署
にし お  ぜい む しょにし お  ぜい む しょ

西尾郵便局西尾郵便局
にし お ゆうびんきょくにし お ゆうびんきょく

西尾市役所西尾市役所
にし お  し  やく しょにし お  し  やく しょ

めいてつ にし お えきめいてつ にし お えき

名古屋法務局

西尾支局

名古屋法務局

西尾支局

な   ご   や  ほうむきょくな   ご   や  ほうむきょく

にし お  し きょくにし お  し きょく

西尾公共

職業安定所

西尾公共

職業安定所

にし お こう きょうにし お こう きょう

休日診療所休日診療所
きゅうじつしんりょう じょきゅうじつしんりょう じょ

しょくぎょう あん てい じょしょくぎょう あん てい じょ

西尾保健所西尾保健所
にし お   ほ けんじょにし お   ほ けんじょ

総合福祉

センター

総合福祉

センター
せ　ん　た　ーせ　ん　た　ー

そうごう ふくしそうごう ふくし

子
こ

どもの　予
よ

防
ぼ う

接
せ っ

種
し ゅ

?

予
よ

防
ぼ う

接
せ っ

種
し ゅ

と 健
け ん

康
こ う

診
し ん

査
さ

の 問
と

い合
あ

わせ先
さ き

西西
にしにし

尾尾
おお

市市
しし

のの
予予
よよ

防防
ぼうぼう

接接
せっせっ

種種
しゅしゅ

はは

00円円
え んえ ん

西
に し

尾
お

市
し

保
ほ

健
け ん

セ
せ

ン
ん

タ
た

ー
ー

予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

の　受
う

け方
かた
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①子
こ

育
そだ

て応
おう

援
えん

ア
あ ぷ り

プリ『にし MO』を　携
けい

帯
たい

に　ダ
だ う ん ろ ー ど

ウンロードする
②健

けん

康
こう

診
しん

査
さ

の　１週
しゅう

間
かん

前
まえ

までに　問
もん

診
しん

票
ひょう

を　『にしＭＯ』で　答
こた

える
③「母

ぼ

子
し

健
けん

康
こう

手
て

帳
ちょう

」「バ
ば す た お る

スタオル」を　持
も

って　保
 ほ けん

健セ
せ  ん  た  ー

ンターに　行
い

く
④健

けん

康
こう

診
しん

査
さ

に　行
い

けない時
とき

は　１週
しゅう

間
かん

前
まえ

までに　保
 ほ けん

健セ
せ  ん  た  ー

ンターに　電
でん

話
わ

して
　ください
　　こんな時

とき

は　保
 ほ けん

健セ
せ  ん  た  ー

ンターに　聞
き

いて　ください。
　　・子

こ

どもが　病
びょう

気
き

の時
とき

　（健
けん

康
こう

診
しん

査
さ

が　できない時
とき

が　あります）
　　・台

たい

風
ふう

で　風
かぜ

が　強
つよ

い時
とき

　（中
ちゅう

止
し

に　なる時
とき

が　あります )

　西
に し  お   し  

尾市に　住
す

む　子
こ

どもは　０～３歳
さい

までに　５回
かい

の　健
けん

康
こう

診
しん

査
さ

が
あります。子

こ

どもの　健
けんこう

康を　確
かくにん

認するためです。

?

子子
ここ

どもの どもの 健健
け んけ ん

康康
こ うこ う

診診
し んし ん

査査
ささ

健
けん

康
こう

診
しん

査
さ

の　名
 な まえ

前 手
 て がみ

紙は　いつ　届
とど

く？

1 ４か月
げつ

児
じ

　健
けん

康
こう

診
しん

査
さ

３か月
げつ

　の時
とき

2 １歳
さい

児
じ

　育
いく

児
じ

相
そうだん

談 １１か月
げつ

　の時
とき

3 １歳
さい

6 か月
げつ

児
じ

　健
けん

康
こう

診
しん

査
さ

１歳
さい

７か月
げつ

　の時
とき

4 ２歳
さい

児
じ

　歯
し か

科健
けん

康
こう

診
しん

査
さ

２歳
さい

１か月
げつ

　の時
とき

5 ３歳
さい

児
じ

　健
けん

康
こう

診
しん

査
さ

３歳
さい

３か月
げつ

　の時
とき

保保
ほほ

健健
けんけん

セセ
せせ

ンン
んん

タタ
たた

ーー
ーー

のの
健健
けんけん

康康
こうこう

診診
しんしん

査査
ささ

はは

00円円
え んえ ん

　健
けん こう

康診
しん さ 

査が　ある　子
こ

どもの　
家
いえ

に　手
 て がみ

紙を　送
おく

ります。
　手

 て がみ

紙に　健
けん こう

康診
しん さ 

査の
「日

ひ

にち」「時
 じ かん

間」「場
 ば しょ

所」「持
も

ち物
もの

」が
書
か

いて　あります。
子
こ

どもと　一
いっしょ

緒に　来
き

て　ください。

（子
こ

どもが　健
けんこう

康か　調
しら

べること）

手
 て がみ

紙には　このマ
ま ー く

ークが
付
つ

いています。

▲『にし MO』
　ア

あ ぷ り

プリの QR

健
け ん

康
こ う

診
し ん

査
さ

に　行
い

く方
ほ う ほ う

法
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休
き ゅ う

日
じ つ

診
し ん

療
り ょ う

案
あ ん

内
な い

日
にち

曜
よう

日
び

や　夜
よる

に　行
い

くことが　できる　病
びょう

院
いん

の　お知
し

らせ

毎
まい

日
にち

　19：00 から　次
つぎ

の　日
ひ

の　8：00
まで　子

こ

どもの　病
びょう

気
き

（風
か

邪
ぜ

、熱
ねつ

など）を　
電
でん

話
わ

で　聞
き

くことが　できます。
電
でん

話
わ

 ♯ 8000 または 電
でん

話
わ

 052-962-9900

休
やす

みの　日
ひ

や　夜
よる

に　行
い

くことが　できる　
病
びょう

院
いん

を　聞
き

くことが　できます。
24 時

じ

間
かん

　電
でん

話
わ

　できます。　
電
でん

話
わ

 0563-54-1133

『保
ほ

険
けん

証
しょう

』、 『受
じゅ

給
きゅう

者
しゃ

証
しょう

』、お金
かね

などを　持
も

って行
い

って　ください。
● 内

ない

科
か

・小
しょう

児
に

科
か

（おなかが　痛
いた

いとき、風
か

邪
ぜ

のとき、子
こ

どもが　病
びょう

気
き

のとき）
　受

うけ

付
つけ

時
じ

間
かん

　8：45〜11：30／ 13：00〜16：30
● 歯

し

科
か

（歯
は

が　痛
いた

いとき）
　受

うけ

付
つけ

時
じ

間
かん

　8：45 〜 11：30

（休
やす

みの　日
ひ

に　開
あ

いている　病
びょう

院
いん

）
診
しん

療
りょう

時
じ

間
かん

　9：00 〜 12：00、13：00 〜 17：00

　住
じゅう

所
しょ

  西
にし

尾
お

市
し

熊
くま

味
み

町
ちょう

小
こ

松
まつ

島
じま

12 番
ばん ち 

地　（西
にし

尾
お

市
し

保
ほ

健
けん

セ
せ

ン
ん

タ
た

ー
ー

　駐
ちゅう

車
しゃ

場
じょう

の　となり）　
　電

でん

話
わ

  0563-55-0800
※受

じゅ

給
きゅう

者
しゃ

証
しょう

…色
いろいろ

々な　 種
しゅるい

類が　あります。  子
こ

ども医
い

療
りょう

費
ひ

受
じゅ

給
きゅう

者
しゃ

証
しょう

や　障
しょう

害
がいしゃ

者医
い

療
りょう

費
ひ

受
じゅ

給
きゅう

者
しゃ

証
しょう

　など　です。

小
しょう

児
に

救
きゅう

急
きゅう

電
で ん

話
わ

相
そ う

談
だ ん

西
に し

尾
お

市
し

休
きゅう

日
じ つ

診
し ん

療
りょう

所
じ ょ

在
ざ い

宅
た く

当
と う

番
ば ん

医
い

救
きゅう

急
きゅう

医
い

療
りょう

情
じょう

報
ほ う

セ
せ

ン
ん

タ
た

ー
ー

（日
にち

曜
よう

日
び

　祝
しゅく

日
じつ

　年
ねん

末
まつ

年
ねん

始
し

に
　行

い

くことが　できる　病
びょう

院
いん

）

編
へん

集
しゅう

・発
はっこう

行 西
にし

尾
お

市
し

役
やく

所
しょ

　地
ち

域
いき

つながり課
か 〒445-8501　愛

あい

知
ち

県
けん

西
にし

尾
お

市
し

寄
より

住
ずみ

町
ちょう

下
しも

田
だ

22番
ばん

地
ち

電
でん

話
わ

 0563-65-2178　FAX 0563-56-2175

きゅう　じつきゅう　じつ

休日
診療所
休日
診療所
しん　 りょう　じょしん　 りょう　じょ 西尾市

　医師会館

西尾市

　医師会館
い　し　かい かんい　し　かい かん

にし お　しにし お　し

西尾市

保健センター

西尾市

保健センター

にし お　しにし お　し

ほ　けん せ　ん　た　ーほ　けん せ　ん　た　ー

西尾税務署西尾税務署
にし お  ぜい む しょにし お  ぜい む しょ

西尾郵便局西尾郵便局
にし お ゆうびんきょくにし お ゆうびんきょく

西尾市役所西尾市役所
にし お  し  やく しょにし お  し  やく しょ

めいてつ にし お えきめいてつ にし お えき

名古屋法務局

西尾支局

名古屋法務局

西尾支局

な   ご   や  ほうむきょくな   ご   や  ほうむきょく

にし  お  し きょくにし  お  し きょく

西尾公共

職業安定所

西尾公共

職業安定所

にし お こう きょうにし お こう きょう

しょくぎょう あん てい じょしょくぎょう あん てい じょ

西尾保健所西尾保健所
にし お   ほ けんじょにし お   ほ けんじょ

総合福祉

センター

総合福祉

センター
せ　ん　た　ーせ　ん　た　ー

そうごう ふくしそうごう ふくし

西
に し

尾
お

市
し

の
デ

で

ー
ー

タ
た

①ブ
ぶ ら じ る

ラジル人
じん

…… 3,728人
にん

〔＋14〕

②ベ
べ と な む

トナム人
じん

…… 3,403人
にん

〔＋62〕

③フ
ふ ぃ り ぴ ん

ィリピン人
じん

……1,586人
にん

〔−8〕

④イ
い ん ど ね し あ

ンドネシア人
じん

…973人
にん

〔＋28〕

⑤ペ
ぺ る ー

ルー人
じん

………… 496人
にん

〔−1〕 

※その他
た

の  国
くに

の  人
ひと

……1,285人
にん

（2024年
ねん

4月
がつ

1日
にち

現
げん

在
ざい

）� 〔前
ぜん

月
げつ

比
ひ

〕

●外
がい

国
こく

人
じん

の人
じんこう

口   11,471人
にん

〔＋120〕

●西
にし お  し 

尾市の人
じんこう

口� 169,922人
にん

〔−149〕

  5 月
がつ

  3 日
にち

( 金
きん

)（憲
けんぽう き ねん び 

法記念日） 西
にし お 

尾病
びょういん

院 電
でん

話
わ

 0563-57-5138 和
い ず み

泉町
ちょう

  5 月
がつ

  4 日
にち

( 土
ど

)（みどりの日
ひ

） なかざわ記
 き ねん

念ク
く り に っ く

リニック 電
でん

話
わ

 0563-54-3115 寄
より

住
ずみ

町
ちょう

  5 月
がつ

  5 日
にち

( 日
にち

)（こどもの日
ひ

） 黒
くろ べ 

部眼
がん か 

科 電
でん

話
わ

 0563-62-2340 西
にし は  ず 

幡豆町
ちょう

  5 月
がつ

  6 日
にち

( 月
げつ

)（振
ふりかえ

替休
きゅう

日
じつ

） 宍
しし ど 

戸整
せいけい

形外
げ か

科 電
でん

話
わ

 0563-56-8177 塩
しおまち

町

  5 月
がつ

12 日
にち

( 日
にち

) つつい整
せいけい

形外
げ か

科 電
でん

話
わ

 0563-59-7800 羽
は

塚
つか

西
にし

ノ
の

山
やま

  5 月
がつ

19 日
にち

( 日
にち

) 復
ふくめいかん

明館 水
みずたにがん か 

谷眼科 電
でん

話
わ

 0563-54-2222 丁
ちょう

田
だ

町
ちょう

  5 月
がつ

26 日
にち

( 日
にち

) あいちリ
り は び り て ー し ょ ん

ハビリテーション病
びょういん

院 電
でん

話
わ

 0563-52-9001 江
え

原
わら

町
ちょう

  6 月
がつ

  2 日
にち

( 日
にち

) 浅
あさおか

岡耳
じ び

鼻咽
いんこう か 

喉科 電
でん

話
わ

 0563-56-0001 今
いまがわ

川町
ちょう
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